

fin de la messe, le R. P. Bailly a souhaité la bienvenue aux enfants, les félicitant de venir, au nom de tous les petits Français catholiques, remercier le Pape, et leur a demandé, en termes ardents, d'aimer toute leur vie Notre-Seigneur Jésus-Christ, la Sainte Vierge, l'Eglise et le Pape.

Cette cérémonie si touchante a ému tout le monde ; plusieurs pleuraient d'attendrissement, et un haut prélat de Saint-Pierre nous disait : « Je retrouve la France de jadis avec son ardeur et sa foi généreuse. Je suis très heureux. »

De son côté, la *Libre Parole* (Paris) a publié la dépêche suivante, datée du 13 avril :

Après la cérémonie de l'arrivée à Saint-Pierre, avec messe et allocution chaleureuse du R. P. Bailly, supérieur général des Assomptionnistes, et de nombreuses communions, le pèlerinage a poursuivi la visite des grandes églises et des monuments de Rome qui intéressent beaucoup les petits enfants.

Hier soir, salut solennel à Saint-Louis des Français, donné par Mgr Marty, évêque de Montauban.

Ce matin, émouvante cérémonie à Sainte-Marie-Majeure, sous la présidence du cardinal Vincent Vannutelli, qui a célébré la messe et a adressé des paroles chaleureuses aux enfants qui, tous, ont communiqué. Cinq d'entre eux communiaient pour la première fois.

Un salut a suivi la procession des enfants dans la basilique. Une délégation des petits Romains ont dit leurs compliments aux petits Français qui leur ont répondu.

Ces belles manifestations religieuses ont produit une grande impression en faveur de la France.

Chant liturgique

Méthode courte et facile

pour rendre notre plain-chant conforme au rythme grégorien

(Continué de la page 538.)

Il me reste à parler du *Chant orné* ou *neumatique*. J'en surprendrai peut-être un grand nombre en déclarant que c'est